



¿Cómo se reconoce la sarna (escabiosis)?

Manchas rojas en la piel y picazón, entre los dedos de las manos o de los pies, en pliegues de la piel cálidos, como las axilas o los genitales. Por la noche, bajo la ropa de cama caliente, la picazón se vuelve aún más intensa.



Ante estos síntomas, se debe consultar a un **médico**.



El médico le ha diagnosticado sarna:

Personas de contacto

Todas las personas con las que haya tenido contacto físico cercano deben ser informadas.



Estas personas también deben ir al médico.



Tratamiento, ver al dorso.

Medidas generales, ver página 2



¿Cómo se trata la sarna?*

El médico le receta una crema.



Hay que ducharse, limpiarse y cortarse las uñas.

Aplique la crema **uniformemente por toda** la piel, excepto en la cabeza (para personas mayores de 4 años).



La crema debe actuar durante 8 horas como mínimo, p. ej., durante la noche. Lavar la crema con jabón.

Repita después de 7 días.

Ponerse ropa limpia.



Tratamiento alternativo con ivermectina (Scabioral®): 1 x 1 dosis oral de 200 microgramos por kg de peso corporal. Repita después de 7 días.



El médico debe comprobar si el tratamiento ha funcionado.



.....
* Nota al pie: la información se refiere al tratamiento con permectrina (por ejemplo, Infectoscab®, Nix™, Dermal Cream™, Elimite™). En el caso de otras sustancias (por ejemplo, benzoato de bencilo (Antiscabiosum®), sería necesario repetir el tratamiento varias veces. En cualquier caso, siga las indicaciones del médico y del prospecto.

